

## Wehrversammlung der Freiw. Feuerwehr Afling

Am Sonntag, dem 1. April 2001, fand die diesjährige Wehrversammlung der FF Afling im Gasthaus Reisinger in Kohlschwarz statt.

HBI Franz Gallaun konnte neben den zahlreich erschienenen Feuerwehrkameraden auch Bürgermeister August Raudner aus Kohlschwarz, Vizebürgermeister Siegfried Reinprecht aus Piberegg, Gemeindegassier August Bachatz aus Kohlschwarz, OBR Erwin Draxler sowie ABI Hermann Rupprechter begrüßen.

Nach Feststellung der Beschlussfähigkeit wurde eine Gedenkminute für die verstorbenen unterstützenden Mitglieder Theresia Gallaun, Willi Schlatzer, Johann Schmidt, Johann Reicher, Rudolf Seidler, Ernst Jantscher, Balthasar Neukam, Emmerich Gspurning und Brigitte Pischler abgehalten.

Schriftführer Herbert Gratzler verlas das Protokoll der Wehrversammlung vom 19. Feber 2000.

Anschließend brachte HBI Franz Gallaun den Tätigkeitsbericht. Die Feuerwehrmänner der Freiwilligen Feuerwehr Afling standen demnach im Jahre 2000 bei 154 Ausrückungen 6018 Stunden im Einsatz, um die Bevölkerung von Afling und Umgebung vor größeren Schäden bei Bränden, Unwetter, Verkehrsunfällen und sonstigen Gefahren zu bewahren. Aber auch für die Pflege und Wartung der Fahrzeuge und Geräte wurden 140 freiwillige Arbeitsstunden aufgewendet. Es wurden 35 Übungen mit 704 Mann durchgeführt. Weiters besuchten 7 Mann die Feuerwehr- und Zivilschutzschule in Lebring, um den Ausbildungsstand der FF Afling weiter zu erhöhen.

Nach den Berichten des Atemschutzwartes Franz Pretenthaler, des Funkwartes Günter Fellner, des Maschinenmeisters Gerhard Gallaun, des Geräteleiters Walter Kahlpacher sowie des Sportwartes Gottfried Plattner brachte der Kassier Ing. Johann Pretenthaler den Kassabericht.

Karl Neukam, der gemeinsam mit Jürgen Steirer die Kassa geprüft hatte, stellte den Antrag, dem Kassier und dem Vorstand die Entlastung auszusprechen. Dieser Antrag wurde einstimmig angenommen. Zu Kassaprüfern wurden Jürgen Steirer und August Raudner gewählt.

Brandmeister Franz Pretenthaler wurde von HBI Franz Gallaun zum Oberbrandmeister, Oberlöschmeister Wilfried Böhmer zum Hauptlöschmeister, Oberfeuerwehrmann Siegfried Pretenthaler zum Hauptfeuerwehrmann befördert.

Beim Tagesordnungspunkt „Allfälliges“ informierte HBI Gallaun die anwesenden Feuerwehrkameraden über die im Jahr 2001 geplanten Aktivitäten.

OBR Erwin Draxler und ABI Hermann Rupprechter bedankten sich für die Einladung und die geleistete Tätigkeit im abgelaufenen Jahr. Auch Bürgermeister August Raudner und Vizebürgermeister Siegfried Reinprecht sowie Gemeindegassier August Bachatz bedankten sich namens der Bevölkerung von Kohlschwarz und Piberegg für die geleistete Arbeit. In ihren weiteren Ausführungen lobten alle Gemeindepolitiker den hohen Ausbildungsstand der Feuerwehrkameraden und sicherten auch weiterhin ihre Unterstützung für die FF Afling zu.

Zum Abschluss bedankte sich HBI Franz Gallaun bei allen Anwesenden für das Erscheinen und schloß die Wehrversammlung 2001 mit einem kräftigen „Gut Heil“. Der Schriftführer: **Herbert Gratzler**

27. April 2001